

Caritas Haussammlung 2020

Im März gehen die **Caritas HaussammlerInnen** wieder von Tür zu Tür und bitten um Spenden für Menschen in Not in der Region.



40 % der Gelder bleiben in der Heimat-
pfarre für die direkte Nothilfe

60 % kommen Menschen in der gesamten
Erzdiözese Salzburg zugute

Mit Ihrer Spende unterstützen Sie Menschen
aus Ihrer direkten Umgebung:

- in finanziellen oder persönlichen Krisen
- **Kinder und Jugendliche** mit Migrationshintergrund erhalten in den Lerncafés Unterstützung beim Lernen
- **schwerkranke Menschen** und ihre Angehörigen werden von unseren mobilen Palliativ-Teams begleitet
- **Menschen mit Behinderung** werden durch individuelle Therapieangebote gefördert

Wir bitten Sie, die Sammlerinnen und Sammler gut aufzunehmen und danken herzlich für Ihre Spende!